

GUIXOLENSE

pasaban desapercibidas. Resumiendo, que las máquinas, la velocidad y el papel nos han creado un mundo materializado, copiando sus palabras, siguió «Ya direis, ¿este hombre es un humorista? ¿Los hombres de hoy no se entusiasman ante los colores, ante su bandera? ¿no son capaces de dejar a la mujer y los hijos por un ideal? ¿El hombre no tiene ideal? Sí señor, el fútbol (creimos entender, a causa de un botellazo). «En España para nadar se necesita un traje de una pieza. En el extranjero dos piezas. La diversión de las gentes, su felicidad está en el cine. Y acabó su acertada disertación, alejada y no alejada del tema anunciado, con un célebre frase, refiriéndose al mundo actual: «Hay gentes que, porque golpean las paredes con un martillo se piensan que clavan clavos».

El numeroso auditorio, que gozó plenamente durante toda la disertación, premió con largos y calurosos aplausos al conferenciante. Seguidamente se dió por cinta magnetofónica el guión de la serie «El humor y la radio»: «Los impuestos»; del que no pudo gozar bien el auditorio a causa de la deficiente emisión. Había sido leída por la agrupación Romea, y hubiésemos preferido mucho más una versión directa, ¡el humorista, llevaba razón: las máquinas... son máquinas!

Inauguración del Hotel Bahía.— Agotado ya nuestro espacio en la anterior semana, dejamos para ésta el reseñar la noticia de la puesta en marcha del Hotel Bahía, situado al final del Paseo del Mar, Comprenden sus dependencias 14 habitaciones, con cuarto de baño etc. instalado todo a tenor de las actuales exigencias. El vestíbulo o recepción amueblado al estilo funcional, presenta un magnífico aspecto.

Tenemos pues ya un hotel más en la ciudad; el que viene a ocupar el número quince en tal denominación.

Próxima inauguración del «Hotel San Antonio».— Para fecha próxima está prevista la inauguración del modernísimo Hotel San Antonio, enclavado en la calle Maragall, que contará con ventisiete habitaciones, cuartos de baño, teléfono en cada habitación, dos magníficos salones, y un conjunto de dependencias, todo con gran «confort» que dan calidad al nuevo establecimiento

La fiesta patronal de San Antonio de Padua.— El miércoles día 13 festividad del santo portugués, Antonio de Padua, patronos y obreros adscritos al Sindicato de la Construcción, Vidrio y Cerámica, honraron al Santo con un oficio solemne que tuvo lugar a las 10,30 en la Iglesia Parroquial.

Previamente y en procesión acompañada por la Orquesta «Victors», fué llevada la imagen del Santo, desde el domicilio del patrono al que le correspondió guardarlo durante el pasado año, hasta la Iglesia Parroquial. Y terminado el oficio, en el que la Capilla Parroquial interpretó la Missa I Pontificales de L. Perosi pbro., se inició nuevamente la procesión para llevar al patrono Sr. Monpó la imagen del Santo, para ser venerada hasta la fiesta del próximo año, si Dios quiere.

El asfaltado de los paseos.— Terminadas están ya las obras de pavimentación del Paseo del Generalísimo y el tramo primero del Paseo del Mar, dirección al Puerto. El firme ha quedado perfectamente bien, lo cual hará que nuestros paseos cobren nuevos valores al ser evitado el molesto polvo que los invadía, cosa que era más visible en el del Generalísimo, y concretamente en los hermosos rosales que lo adornan.

Falta solamente el segundo tramo, dirección Gerona-Tossa y la calzada frente al Nuevo Casino «La Constancia» que es de esperar se haga a fin de dejar las obras acabadas del todo.

Reunión de la Comisión Permanente



Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal en la sesión del día 8-VI-56 y que se nos remite para su publicación.

Aprobar minuta anterior.

Aprobar cuentas por 31.402'47 Ptas.

Conceder tres permisos a feriantes para instalarse en verano.

Autorizar colocación toldo-tunel en Hotel Bahía.

Conceder Copa-Trofeo para premio al Club Guixolense de Ajedrez.

Requerir a Jefe Servicios técnicos, emita un dictamen en plazo 8 días.

Quedar enterados de la desestimación recurso sobre exención pago contribución de una finca de Castillo de Aro.

Cumplimentar instrucciones sobre subasta obras Biblioteca pública.

Autorizar obras en casa núm. 42 de Calle Maragall.

Quede sobre la mesa el expediente informativo, sobre altercado en las oficinas generales, entre dos funcionarios municipales.

Conceder a un empleado municipal la gratificación de vida cara que disfrutaban los demás, desde 1.º de julio próximo.

Resolver instancia venta hielo de importación, denegando menudeo, y obligando cumplir disposiciones vigentes, sanitarias, transporte, etc. etc. en caso de distribución directa.

Celebrar Cursillo 3 días para capacitación Policía municipal, en asuntos relacionados con la Recaudación municipal de arbitrios.

ATELIER

Club

La boîte elegante de Barcelona, inaugura el VIERNES, día 22 su local de verano en Playa de Aro

Orquesta: SANDY y CANELA

CUBANO BOPS

VISITE

RELOJERÍA JOYERÍA

ROURA

de San Feliu de Guixols

Será obsequiado con un boleto válido para OCHO Sorteos mensuales de un magnífico Reloj CORTEBERT para señora o caballero.

CORTEBERT HORA EXACTA DESDE 1870.

Calle: San Antonio Esquina Verdaguer · Tel. 356.